



さくら

令和3年度 10月号 門田報徳保育園 5歳児



木々の葉の色も変わり始め、稲穂は黄金に輝き、実りの秋がやって来ました。

遠足という園外活動が盛りだくさんだった先月。流紋焼き工場見学では、働く様子を見たり、お皿に絵付け体験をしてきました。消防署では、とても真剣な眼差しで話を聞いたり、救急車の中を見せてもらった事で消防士、救急救命士への憧れが強まった様でした。そして心待ちにしていたぶどう園では大きく甘いぶどうに大喜び。きっと楽しく素敵な思い出になった事と思います。

また、運動会という大きな行事も終えました。8月末から練習を始めた鼓隊。それぞれの役割を理解して覚え、全体の音を聞いて一つにしようとする意欲は日を重ねるごとに強くなっていました。本番では、ちょっぴり緊張したけれど、堂々とした演奏・演技を見て頂く事ができました。親子競技では友だちと「こっちのあしからね！」「いち！に！いち！に！」と二人三脚を楽しんでいました。リレーでは、「バトンは繋ぐもの。勝ち負けではなく、転んでも最後まで諦めないで走いたらカッコイイんだよ」と伝えてきました。練習を重ねるごとに転んでしまったり、バトンを落としてしまったり。そんな時でもチーム関係なく「だいじょうぶ？」、「ゴールできてカッコ良かった」と声をかけ、拾ってくれたりと優しさが育っていました。

さくら組での毎日も半年が過ぎ、様々な場面で子どもたちの成長を感じられるようになりました。後半の半年もより実り多いものにしていきたいと思います。



« 行事予定 »

- 1日(金) 飯盛山・羅羅屋工場見学
- 6日(水) サッカー教室
- 7日(木) 小児科健診
- 8日(金) 避難訓練
- 12日(火) サッカー教室
- 13日(水) 交通安全指導
- 20日(水) 法人創立記念日・誕生会
- 21日(木) 五十嵐先生墓参
- 23日(土) 親子木工教室
- 28日(木) サッカー教室



« 目標 »

- 戸外遊びや散歩を通して秋の自然に親しむ
- 友だちと一緒に生活する中で話し合ったり、工夫したりしながら活動する楽しさを知る



9/11(土) たのしかったね！ 親子陶芸教室



- 講師の先生の話、手の動きを真剣に見つめながら、作りたい物を決めた
- 子どもたち。粘土の硬さに少し難しさを感じたかもしれないけど、親子で触れ合いや言葉の掛け合いを楽しみながら思い思いに素敵な物を作る事ができ、どの子も笑顔でした。「そつえんしきまで、までない！」届くのがとても楽しみです。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

« お願い »

- * 衣服の調節が出来る様、着替え袋の点検・衣替えをお願いします。
- * 午睡用のタオルケットを毛布に交換お願いします。
- * 白虎隊・娘子軍練習をしていきます。引き続き登園時間のご協力、よろしくお願ひします。
- * ハンカチを毎日持たせていただきますよう、お願ひします。